



Escuela Normal de Educación Preescolar

Valeria Sofia Esquivel Bazaldua

Escrito del día de muertos

Expresión y apreciación artística: cantos, ritmos y
juegos

Maria Elena Villarreal Márquez

1°B

#11

Saltillo, Coahuila de Zaragoza

noviembre de 2023



El día 1 de noviembre fui a la escuela, y en la clase de tecnologías vimos la película de coco ya que estaban utilizando el aula virtual, en la película se muestra mucho de la cultura de México en especial del día de muertos y la importancia que este tiene en nuestra cultura, en la tarde de ese mismo día asistí al evento de la escuela en donde había mucha gente caracterizada de catrinas de maneras muy coloridas y también se destacaba en altar de muertos para Frida Kahlo, al día siguiente no fui al panteón ni puse altar con mi familia, esto debido a que mi abuela tiene poco de a ver fallecido y tampoco puse a mis demás abuelos, sin embargo esto no significa que no los haya recordado en el día, durante todo el día estuvimos comentado las cosas que a ellos les gustaban y como las hacían, también las frases que solían decir como también los regaños que les ponían mis abuelos a mis papás, en la noche fui a casa de mi abuela por el novenario, en donde nos juntamos la familia con mis tíos y primos y seguimos contando cosas que extrañábamos de ellos, mayormente de mi abuela, ya que tienen una semana de a ver fallecido, en conclusión , si bien este año no pusimos altar estuvieron en nuestra mente y los recordamos con bastante cariño, el día de muertos es una de las festividades mas bonitas y de las que mas me gustan, y debemos de mantenerlas vivas.

